



HACE UN LLAMADO A LA DIRIGENCIA DE MORENA

Higinio Martínez pide prioridad para los texcocanos en consultas

Asegura que el candidato a gobernador será una persona originaria de ese municipio; realiza el senador sus recorridos

MIRIAM VIDAL

El senador Higinio Martínez Miranda pidió a Morena que el proceso de consulta, diálogos, análisis y encuestas para elegir al candidato a la gubernatura del Estado de México, se haga primero a los habitantes de Texcoco.

Durante un encuentro de "Mexiquenses de Corazón" en este municipio, consideró que los segundos en ser consultados deberán ser todos los dirigentes del movimiento y simpatizantes activos.

Este evento forma parte de los recorridos y trabajos de organización que anunció para todo el Estado de México rumbo a las elecciones del próximo año.

En la víspera de un encuentro masivo del partido en Toluca, la capital mexiquense, el senador aseguró que

quien abandere la contienda electoral en 2023 será una persona originaria de este municipio.

Señaló que en los últimos dos años han tenido una gran cantidad de reuniones para analizar las personalidades de quienes pudieran reunir la mejor calificación para dicha responsabilidad y definir.

"No ha habido jamás una idea personal, clientelar, regionalista o grupal, o de interés particular no es bajo esos conceptos que hemos decidido, quién será esta persona", refirió.

Martínez Miranda agregó que está consciente que con la búsqueda de la candidatura está sujeto a la calumnia de quienes, desde Morena y los enemigos externos, producen a diario.

"Soy consciente del movimiento que encabezo, de sus posibilidades, no pienso en otra opción más que la de representar a ustedes con digni-

▲ El senador mexiquense continúa con los encuentros de "Mexiquenses de Corazón".
Foto Especial

dad, no aspiro más a lo que el creador decida más sobre mi caminar".

Es por ello que reiteró en que lo que pide es una oportunidad para los "Mexiquenses de Corazón" tras asegurar que tiene la capacidad de cumplir con la Cuarta Transformación en la entidad.

"El PRI y PAN van a intentar, con sus fechorías, quedarse al frente otros seis años, por eso la necesidad de ir en consenso, se tiene que ver con objetividad, sin mezquindades ni egoísmo, para saber quién reúne el perfil, para dar certeza de que el próximo gobierno del Estado de México será un gobierno de cambio y transformación".